
ПОД ЛЕЖАЧИИ КАМЕНЬ...
8 октября в Славутиче впервые проходили 
муниципальные слушания

Новая для Славутича форма 
работы была опробована в рам
ках 18 сессии горсовета 23 созы
ва. Основным вопросом слуша
ний был доклад мэра города Вла
димира Удовиченко “Решение 
проблем занятости населения с 
учетом досрочного вывода бло
ков ЧАЭС из эксплуатации” . В 
докладе г-н городской голова на
звал ряд направлений,призван
ных решить проблему рабочих 
мест, столь необходимых сегод
ня Славутичу. Все мероприятия, 
перечисленные мэром,входят в 
комплексы диверсификации 30- 
километровой зоны отчуждения 
и города Славутича. Комплекс 
диверсификации зоны предпола
гает, прежде всего, максимально 
активное участие славутчан в 
международных проектах, реали
зуемых на ЧАЭС и “Укрытии” . 
Кроме того, необходимо обеспе
чить постоянную работу пра
вительственной комиссии и тща
тельным образом просчитать 
потери, связанные с закрытием 
станции. Во-вторых, вести целе
направленную политику с целью 
продления эксплуатации 3-го 
энергоблока. В-третьих, лобби
ровать создание в Славутиче ме
дицинского центра, который бу
дет обслуживать участников про
ектов как на ЧАЭС, "Укрытии” и в 
зоне, так и в городе. Среди ме
роприятий диверсиф икации 
зоны — строительство завода по 
переработке радиоактивных от

ходов, создание Международно
го научного чернобыльского цен
тра ( именно в Славутиче, тем 
более, что одна лаборатория 
чернобыльской проблематики 
работает уже сейчас, и в конце 
текущего года намечено откры
тие второй — радиологической) 
и учебно-тренировочного центра 
по подготовке специалистов для 
атомной энергетики всей Украи
ны. Подобные центры, подчерк
нул г-н Удовиченко, в мире есть. 
В частности, примером может по
служить американский монопро- 
мышленный городок Ричленд и 
Хемпфордская зона, работаю
щая таким образом на экономи
ку США. Примечательно, что де
ятельность центра может рас
пространяться и за границы на
шей страны (можно, например, 
обучать на "местном материале” 
иностранных специалистов — 
опыт, накопленный при выполне
нии работ в зоне, уникален и ог
ромен).

По расчетам, перечисленные 
выше мероприятия способны 
обеспечить 2200 рабочих мест, 
финансирование которых будет 
осуществляться из бюджета. 
Однако, по мнению г-на мэра, на 
этих работах не должна быть 
задействована молодежь в воз
расте до 30 лет.

Впрочем, намеченные ре
формы могут натолкнуться на 
одно весьма специф ическое 
препятствие: кто будет работать

в разрабатываемых ныне проек
тах? Так, выяснилось, что сла- 
вутчане не слишком-то и рвутся 
на новые рабочие места: недав
но фирма “Виктор” , планируя 
расширить швейное производ
ство, испытала определенные 
проблемы с набором кадров. О 
подобных проблемах упоминали 
и выступившие на муниципаль
ных слушаниях директор научно- 
производственного комплекса 
“Вектор” Сергей Пичурин и ди
ректор предприятия "Комплекс” 
Владимир Желинский (после
дний также отметил, что изЮ 
принятых на работу славутчан 
он был вынужден уволить 4-х — 
за злоупотребление спиртными 
напитками).

По мнению депутата горсове
та Владимира Щербины, Славу
тичу и его жителям необходимо 
изживать “совковы й” образ 
мышления и создавать произ
водство, где надо не просто си

деть и получать деньги, а зара
батывать их. Для этого необхо
димо создавать программы, 
имеющие конкретные цели и 
сроки реализации, стоимость и 
обеспечение ресурсами. И, по
мимо того, каждый славутчанин, 
перефразируя слова Дж. Кенне
ди, должен спросить себя не о 
том, что может сделать город 
для него, а что может сделать 
он для города.

P. S. Муниципальные слуша
ния проходили в Кино-концерт- 
ном комплексе  —  самом боль
шом зале Славутича. Затева
лись они для того, чтобы лю
бой желающий житель города 
мог прийти, послушать и 
дать ответственным лицам    
интересующие его вопросы. 
Увы! В зале находились, в основ
ном, депутаты горсовета...
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